

Fecha: 28-01-2026
 Medio: El Insular
 Supl.: El Insular
 Tipo: Noticia general
 Título: Dalcahue fue protagonista de la Regata Bicentenario

Pág. : 8
 Cm2: 670,7
 VPE: \$ 423.223

Tiraje: 2.500
 Lectoría: 7.500
 Favorabilidad: No Definida

Dalcahue fue protagonista de la Regata Bicentenario

Una verdadera fiesta se vivió este lunes en Dalcahue, en el marco de la conmemoración de los 200 años de Chiloé como parte de la República de Chile, con la llegada del primer tramo de la Regata Chiloé Aramco 2026, que reunió a cerca de 70 yates competitivos y más de 500 personas navegando por el archipiélago.



La comuna abrió sus brazos al mar para recibir esta histórica navegación, relevando su profunda identidad marítima y su vínculo ancestral con las rutas que, por décadas y siglos, permitieron el comercio, el transporte y el sustento de sus habitantes. Dalcahue no fue solo un punto de llegada, sino el corazón de una ornada cargada de memoria, tradición y orgullo local.

En este contexto, la municipalidad de Dalcahue realizó un sentido reconocimiento a vecinas y vecinos ligados a los oficios del mar, entregando la Medalla Bicentenario, creada especialmente para destacar a

personas que representan la historia viva de la comuna y del archipiélago.

MEDALLA BICENTENARIO

Los homenajeados fueron José del Tránsito Ojeda Ojeda, carpintero de ribera de San Juan; Sixto Sotón, histórico transportista marítimo nacido en Changüat; Guido Iván Vásquez Guerrero, pescador artesanal de Tenaún; Tomás Gonzalo Jorquera Peña, joven navegante y defensor de la tradición velera; Luis Edisto Mansilla Aguilar, navegante de la isla Butachauque; y Alejandro Sambrano, buzo de la comuna de Dalcahue.

“En el marco de esta conmemoración tan importante. Por eso creamos la Medalla Bicentenario, para reconocer a nuestros vecinos, a personas sencillas, trabajadoras, que han hecho historia desde el mar y que representan lo mejor de Dalcahue y de Chiloé. Este verano se vive en comunidad, en familia, con solidaridad, generosidad y con un profundo amor por nuestra tierra y nuestro mar”, resaltó la primera autoridad comunal.

GANADORES PRIMER TRAMO

Asimismo, se realizó la entrega de la Medalla Bicentenario a los ganadores del primer tramo de la regata, correspondiente a la ruta Quinché - Dalcahue, destacando por primera vez el rol protagónico de la comuna en esta histórica navegación. Los ganadores, por categoría, fueron: “Pura Sangre” (IRC Crucero), “Belén” (IRC Regata), “Typhoon” (IRC Clásicos), “Chucao” (J/24), “Wichita IV” (J/105), “Pisco Sour” (Soto 40), “Australis” (Melges 32) y “Santander” (J/70).

Desde la organización de la regata, el presidente del Yacht Club Chiloé, Alfredo Chávez, valoró la recepción de la comuna, indicando que “para nosotros es muy significativo comenzar la regata y cerrar su primer día en Dalcahue. Siempre hemos pasado por esta comuna, que es un lugar histórico para la navegación en Chiloé, y hoy estamos muy contentos de compartir esta fiesta junto a su comunidad”.

La jornada contó además con la participación de la banda escolar de Dalcahue y diversas agrupaciones folclóricas locales, dando vida a una celebración donde el deporte, la cultura, la historia y la comunidad se encontraron frente al mar, reafirmando que Dalcahue sigue siendo un punto clave en la memoria y el presente del archipiélago.



RECUERDA INSCRIBIRTE EN NUESTRO NEWSLETTER

RECIBE LAS NOTICIAS MÁS
DESTACADAS DIRECTO EN TU E-MAIL

Pincha aquí
para ingresar
al formulario
online

